

Münster, 22. August 2024

Tariferhöhung Kindertagesstätte Münster

Werte Eltern

Der Regionalrat des Vereins Tagesschule Münster hat das Schreiben der Eltern vom 15. August 2024 anlässlich seiner Sitzung vom 22. August 2024 besprochen.

Die Kindertagesstätte (KiTa) in Münster verfolgt ein flexibles Modell. Das heisst, dass die Kinder bis 08.00 Uhr desselben Tages noch von der Betreuung abgemeldet werden können. Dabei fallen den Eltern keine Kosten an, da nur effektiv besuchte Tage der KiTa verrechnet werden. Dies ist ein recht einzigartiges und vor allem grosszügiges Modell. In anderen KiTas wird eine Pauschale pro Monat entrichtet, unabhängig von der Anzahl der besuchten Tage.

Der Regionalrat wird eine Vergünstigung vertieft prüfen. Dies nimmt jedoch einige Zeit in Anspruch und kann nicht innert kürzester Zeit erfolgen. Aufgrund dessen bitten wir die Eltern um das notwendige Verständnis und die entsprechende Geduld. Im Verlaufe des Winters folgt eine detaillierte Information an die Eltern.

Besten Dank.

Tagesschule Münster
Regionalrat
Damian Imoberdorf, Präsident